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Stellungnahme 
zum Antrag Nr. AT/0079/2018 

 

Vorlage: ST/0106/2018 Datum: 14.06.2018 

Oberbürgermeister 

Verfasser: 80-Amt für Wirtschaftsförderung Az.:  

Betreff: 

Antrag der CDU-Ratsfraktion: Wirtschaftsforum 

Gremienweg: 

21.06.2018 Stadtrat  einstimmig  mehrheitl.  ohne BE 

 abgelehnt  Kenntnis  abgesetzt 

 verwiesen  vertagt  geändert 

TOP  öffentlich  Enthaltungen  Gegenstimmen 

 

Stellungnahme: 

 

Die Idee, ein Wirtschaftsforum einzurichten, ist nicht neu, hatte sich letztlich jedoch in der Vergan-

genheit nicht bewährt. 

Vom Grundsatz scheint ein derartiges Gremium zunächst sinnvoll. Es bedarf jedoch einer Vor- und 

Nachbereitung und damit insbesondere personelle Ressourcen. 

Auch die Erarbeitung eines Konzepts erfordert personellen Aufwand und Mittel. 

 

Die als denkbar genannten Vertreter würden eine Gruppe von circa 35 Personen bedeuten. Aus 

Sicht der Verwaltung würden weitere Interessierte eine Teilnahme anstreben. 

Da das Gremium letztlich keine Entscheidungskompetenz besitzt, würden ähnlich der Diskussion 

zum Thema zusätzlicher Ortsbeiräte Kosten erzeugt, ohne dass ein wirklicher Nutzen bestände. 

Die genannten Akteure sind bereits jetzt in vielfältigen Gremien mit ähnlicher Zielrichtung hinrei-

chend vernetzt und im Austausch, um positiv auf die Fortentwicklung des Wirtschaftsstandortes 

Koblenz hinzuwirken.  

 

 

 

 

Beschlussempfehlung: 

 

Die Verwaltung empfiehlt eine Beratung im Wirtschaftsförderungsausschuss. 
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